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Информационный вестник

В этом выпуске: Слово редактора

Главные школьные 
новости - 
для вас!

Номинация «Осення фантазия»
Средняя возрастная категория (11-14 лет)

1 место - МБОУ «СОШ №7» г. Выборга, Шестаков Захар, «Богатства осе-
ни», рук. Корнеева В.Н.

Номинация «Уж небо осенью дышало...»
Младшая возрастная категория (6-10 лет)

3 место - МБОУ «СОШ №7» г. Выборга, Чударова Анастасия, «Осень», 
рук. Никанова Е.А.

Средняя возрастная категория (11-14 лет)
2 место - МБОУ «СОШ №7» г. Выборга, Мехбалиев Тимур, «Фея Осень»,

рук. Корнеева В.Н.
Номинация «Приз зрительских симпатий»

МБОУ «СОШ №7» г. Выборга, Мехбалиев Тимур, «Оранжевая фантазия», 
рук. Корнеева В.Н.

МБОУ «СОШ №7» г. Выборга, Тончинская Полина «Весёлые пришель-
цы», рук. Жилова Е.А.

Поздравляем победителей!

Итоги выставки-конкурса 
«Дары осени»

 Традиционная районная выставка-конкурс, как 
всегда, собрала немалое количество участников. Все по-
старались, каждая работа заслуживала особого внима-
ния. Но конкурс есть конкурс. Итак, среди победителей в 
различных номинациях стали ученики и нашей школы: 

 Здравствуйте, дорогие 
читатели!
 Мы вновь приветству-
ем вас на страницах школь-
ной газеты «Новости из 7», 
которая продолжает осве-
щать нашу школьную жизнь 
ярким светом последних со-
бытий. В этом месяце в шко-
ле произошло немало инте-
ресных мероприятий. Самые 
актуальные новости шко-
лы, информация о поездках, 
улыбки любимых учителей, 
итоги конкурсов, в общем — 
всего понемногу! 
 Открывай страни-
цы нашей увлекательной 
школьной газеты и начинай 
читать.
 Мы надеемся, что 
наши публикации не оставят 
вас равнодушными.
 Мы ждем откликов от 
вас, а также вашего соуча-
стия в создании газеты. Если 
у вас появился интересный 
материал, смело несите его 
к нам, мы с удовольствием 
опубликуем его на страницах 
издания.

Главный редактор
Береговая А.В.

Новости 
о вас и для вас!

Праздники Посвящение в первоклассники
 27 октября в нашей школе прошло посвящение наших малень-
ких друзей в первоклассники! 
 
 Сначала у новоиспеченных школьников прошёл открытый урок- 
путешествие по математике. «Почему путешествие?» - спросите вы? По-
тому что задачи придумывал всем известный сказочный персонаж - Коло-
бок! 
 На открытом уроке присутствовали родители, братья и сёстры пер-
воклассников. Затем у ребят были «Весёлые Старты». Дети участвовали в 
состязаниях вместе с родителями.  Задания были как сложные так и про-
стые, но если у ребят возникали сложности, то родители сразу же при-
ходили на помощь, а учителя активно болели за свои команды! Теперь 
1А, 1Б и 1В официально стали первоклассниками! Поздравляем их с этим 
событием! 

Валерия Уварова, 6 «а» класс

�Итоги выставки-кон-
курса «Дары осени»

� Посвящение в перво-
классники

� К 100-летию ВЛКСМ

� С места событий

�Акция «Письмо води-
телю»

� Встречаем по одёж-
ке...

� А годы летят...

�Кадет - звучит гордо!

�Заслуженная награда
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Калейдоскоп событий

По всем городам и тысячам сёл
Трубите, ветры осенние:

Слава тебе, родной комсомол,
В День твоего рождения!

 
 
 Именно такими лозунгами 
много лет молодежь СССР встре-
чала 29 октября, День рождения 
комсомола. Для нас, поколения XXI 
века, это слово звучит незнакомо. 
Но ведь это история, история на-
шей великой страны, которую мы 
должны знать и которой должны 
гордиться. И так, краткий экскурс в 
историю…
 29 октября 1918 года на I 
Всероссийском съезде союзов рабо-
чей и крестьянской молодежи было 
принято решение о создании Рос-
сийского коммунистического союза 
молодежи (РКСМ), который позже 
будет переименован во Всероссий-
ский ленинский коммунистический 
союз молодежи (ВЛКСМ). Так на-
чалась история комсомола в СССР.
После февральской революции 
1917 года начали появляться моло-
дёжные организации рабочих, чле-
ны которых ориентировались на со-
циалистические партии. 29 октября 
1918 года на I Всероссийском съез-
де союзов рабочей и крестьянской 
молодежи было принято решение 

Комсомолу — 100 лет!

об объединении отдельных разроз-
ненных союзов в общероссийскую 
организацию с единым центром, 
работающую под руководством 
Коммунистической партии больше-
виков – РКСМ.
 В 1924 году РКСМ было 
присвоено имя В. И. Ленина — Рос-
сийский ленинский коммунистиче-
ский союз молодёжи (РЛКСМ), а в 
марте 1926 года союз был переиме-
нован во Всесоюзный ленинский 
коммунистический союз молодёжи 
(ВЛКСМ).
 Инициатором создания и ос-
новным идеологом комсомольской 
организации стал В.И. Ленин. На III 
Всероссийском съезде комсомола в 
октябре 1920 года он зачитал «За-
дачи Союзов молодежи», которые 
стали основополагающим идей-
ным документом ВЛКСМ на долгие 
годы. К этому моменту ВЛКСМ на-
считывал 482 000 членов (в октябре 
1918 г. в РКСМ состояло 22 100 че-
ловек).
 Очень скоро после создания 
Комсомол остался единственной 
в РСФСР, затем и в СССР полити-
ческой молодёжной организацией. 
Через ее структуру осуществля-
лось  идеологическое воспитание 
молодежи, реализовывались поли-
тические и социальные проекты. 

Комсомол позиционировался как 
«помощник и резерв» Коммунисти-
ческой партии. Под руководством 
Комсомола в 1922 году была созда-
на Всесоюзная пионерская органи-
зация имени В.И. Ленина.
 В 1930 году Комсомол взял 
шефство над всевобучем, выступил 
инициатором создания двухгодич-
ных вечерних школ для малогра-
мотных. Комсомол объявил поход 
молодежи в науку. В 1928—1929 гг. 
по комсомольским путевкам пошли 
учиться на рабфаки 15 тысяч че-
ловек, на курсы по подготовке в 
вузы — 20 тысяч, в вузы и техни-
кумы — 30 тысяч. В 1934 г. рабочая 
прослойка среди студентов достиг-
ла 48 %. По инициативе Комсомо-
ла родилась новая массовая форма 

технического обучения рабочих 
— техминимум.    
В 1941 году в СССР было более 10 
млн комсомольцев, а в 1977 году в 
комсомоле состояло свыше 36 мил-
лионов граждан СССР в возрасте 
14—28 лет. В поздние годы СССР 
звание комсомольца фактически яв-
лялось необходимым атрибутом для 
успешной карьеры молодого чело-
века в СССР.
 Комсомол стал практически 
всеобщим (свыше 60% молодежи). 
Это привело к организационной 
размытости, к тому, что членство в 
ВЛКСМ перестало восприниматься 
как почёт и ответственность одно-
временно. В последние годы совет-
ской власти Комсомол окончатель-
но превратился в бюрократическую 
систему.
 В 1989 году о своей само-
стоятельности заявил Коммунисти-
ческий Союз молодежи Литвы. В 
этом же году отделился комсомол 
Эстонии. К 1990 году на повестке 
дня встал вопрос организационно-
го оформления и российского ком-
сомола. В итоге, на первом съез-

де комсомольских организаций 
РСФСР, состоявшемся в феврале 
1990 года, был образован ЛКСМ 
РСФСР, правда, пока ещё в составе 
ВЛКСМ. Однако после августов-
ских событий 1991 года ЦК резко 
взял курс на ликвидацию комсомо-
ла, как Всесоюзной организации. 
Все решилось на XXII чрезвычай-
ном съезде ВЛКСМ, созванном в 
Москве в сентябре 1991 года.
 27—28 сентября 1991 года 
прошёл XXII Чрезвычайный съезд 
ВЛКСМ, объявивший  историче-
скую роль ВЛКСМ исчерпанной и 
распустивший организацию. РСМ 
и другие республиканские моло-
дёжные организации продолжили 
существовать как независимые на-
циональные молодёжные организа-
ции соответствующих республик, 
входивших в состав СССР.
 Время неумолимо. То, что 
еще вчера было настоящим для 
наших отцов и дедов, сегодня уже 
история. Комсомольское движе-
ние – это яркая страница истории 

нашей страны, нашего города, на-
шей школы. На протяжении деся-
тилетий комсомольский значок был 
непременным атрибутом активной 
жизненной позиции и предметом 
гордости, ведь комсомольцы всегда 
были в центре наиболее значимых 
событий в истории страны и наро-
да.
 В преддверии 100-летия 
Комсомольской организации в сте-
нах нашей школы прошли различ-
ные мероприятия, посвящённые 
этому событию. Так, в 5-11 классах 
состоялись классные часы, на кото-
рых дети познакомились с историей 
создания организации, её атрибута-
ми, рассказали о комсомольцах в 
своих семьях. 
 Организацией прививалось 
чувство патриотизма и любви к 
своей Родине, особенно в песнях. 
Комсомольской организации по-
священы множество песен, слова 
которых вдохновляли на подвиги и 
совершение добрых дел. 
 30-31 октября на переменках 
учащиеся выступают с песнями и 
лозунгами Комсомола.
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 Комсомол — это Коммуни-
стический союз молодёжи. В моей 
семье тоже были комсомольцы.
 Мои родители родились в 
СССР.  Они были пионерами и ком-
сомольцами. Мама вступила в ком-
сомол в 1982 году, а папа — в 1987. 
Чтобы вступить в ряды комсомола, 
надо было знать Устав комсомоль-
ской организации, быть честным, 
трудолюбивым, ответственным.
 Мои родители имели комсо-
мольский билет и носили значок, 

Комсомольцы в моей семье

Замечательная веха
которым очень гордились. Приём в 
члены ВЛКСМ проходил в райкоме 
комсомола. Это было торжествен-
ное и волнительное мероприятие. 
За нарушение Устава могли исклю-
чить из комсомола, а это серьёзное 
наказание для каждого уважающего 
себя гражданина.
 По рассказам родителей, 
самым ярким воспоминанием того 
времени для них остался День пи-
онерии. В этот день для комсомоль-
цев и пионеров организовывались 

экскурсии по разным музеям.
 С замиранием сердца слу-
шал я воспоминания мамы и папы 
об этом незабываемом времени. 
Изменилось время и отношение 
современных людей к ценностям, 
правилам и обычаям прошлого, но 
мы должны помнить о такой заме-
чательной вехе нашей Родины, как 
комсомол.

Плющенко Ярослав
6 «А» класс

 Мои родители родились в 
СССР. Мама и папа были и октября-
тами, и пионерами, и комсомольца-
ми. Мама вступила в ряды ВЛКСМ 
в 15 лет, была председателем Сове-
та дружины школы, активно зани-

малась школьной и общественной 
деятельностью.
 ВЛКСМ воспитывал в моло-
дых людях чувство патриотизма и 
давал необходимый опыт. Именно 
комсомольцы первыми откликну-

лись на призыв в Великую Отече-
ственную войну. Первые же дни 
Отечественной войны сотни тысяч 
молодых советских патриотов до-
бровольно ушли сражаться против 
немецких оккупантов. Из среды мо-
лодежи в дни Отечественной войны 
вышли замечательные герои, кото-
рые своим мужеством, железной 
стойкостью, беззаветной храбро-
стью завоевали глубокую любовь и 
признание всего советского народа. 
И в первых рядах этих героев по-
всюду можно встретить комсомоль-
цев. За два года войны высокого 
звания Героев Советского Союза 
удостоены больше сотни комсо-
мольцев и воспитанников комсо-
мола. Сотни тысяч комсомольцев 
за мужество и отвагу, проявленные 
в боях с немецкими захватчиками, 
награждены орденами и медалями 
Советского Союза. 
 Сейчас уже нет комсомола. 
Изменилось время и люди. Но я 
знаю, что мои родители и их дру-
зья по-доброму вспоминают свою 
комсомольскую юность. У мамы 
много похвальных грамот за актив-
ную работу в комсомоле, в старых 
альбомах бережно хранятся  фото-
графии. Я думаю, что нам есть чему 
поучиться, а может быть, даже по-
завидовать молодежи прошлых лет. 

Новикова Олеся
6 «А» класс

Изменилось время и люди  «Если тебе — комсо-
молец имя — имя крепи де-
лами своими» - девиз комсо-
мольцев. Слово «комсомол» 
мне приходилось слышать 
только в кино или читать в 
книгах. Но что это такое, я 
точно сказать не могла, по-
этому отправилась за отве-
том к родителям, а потом к 
бабушке с дедушкой. Они уж 
точно должны знать, кто та-
кие комсомольцы. 
 Оказывается, что мои 
родные жили в СССР, в ко-
тором существовали разные 
молодёжные организации: 
октябрята, пионеры, ком-
сомольцы. Комсомольцы — 
это старшие наставники пи-
онеров. Сколько интересных 
дел было у них! Праздники, 
вечера, встречи, комсомоль-
ские собрания, субботники, 
помощь ветеранам Великой 
Отечественной войны, сбо-
ры макулатуры… Об этом 
помнит и сможет рассказать 
любой комсомолец. 
 Все мои родные, мама, 
папа, бабушка и дедушка 
были комсомольцами. Но 
прежде чем их приняли в 
комсомол, они стали октя-
брятами, затем стали пио-
нерами. Нужно было также 
хорошо учиться, быть от-
ветственным и серьёзным. 
Те, кто был принят, получа-
ли комсомольский билет и 
на груди носили комсомоль-
ский значок, как почётный 
знак отличия. У всех в семье 
сохранился этот билет.   
 Выслушав своих род-
ных, не перебивая, я поняла, 
что благодаря комсомоль-
ской юности лично для меня 
они те люди, которыми я 
могу гордиться.

Родионова Полина
6 «А» класс

Почетный 
знак 

отличия



Выпуск № 11                                      Новости из 7Стр. 4

С места событий

 16-17 октября мы вместе с 
Корнеевой В.Н. отправились в по-
ездку, посвященную Году туризма 
в ЛО. Нас ждала экскурсионная 
программа от губернатора " Мой 
родной край - Ленинградская об-
ласть".
 Мы посетили Гатчинский 
дворец, Саблинские пещеры, водо-
пады Саблинка и Тосно, гуляли по 
красивым паркам. 
 Поездка удалась на славу! 
Она была познавательной и инте-
ресной.

Орлов Макар
5 «а» класс

Год туризма 
в Ленинградской области

 16-17 октября я и ещё груп-
па детей из нашей школы ездили 
на экскурсию по малой части Ле-
нинградской области под руко-
водством Веры Корнеевой.
 Наша поездка была позна-
вательной и увлекательной! Мы 
посетили Гатчинский дворец, Са-
блинские пещеры,"Дачная столи-
ца",Ульяновский водопад и водопад 
реки Тосно. У меня осталось очень 
много положительных эмоций. 
Больше всего понравился водопад 
реки Тосно.

Козичев Кирилл
5 «а» класс

 Приближаются осенние школьные 
каникулы, и автомобилистам следует 
быть особенно внимательными. Об этом 
25 октября сотрудники Выборгского от-
дела ГИБДД и прокадеты школы № 7 
напомнили участникам дорожного дви-
жения. 
 Утром в центре города прошла ак-
ция "Письмо водителю". Ребята вруча-
ли водителям послания детей с просьбой 
соблюдать правила дорожного движе-
ния.

Островок безопасности

Акция «Письмо водителю»
 17 октября 2018 года в школе прошел 
рейд по проверке внешнего вида учащихся 1-11 
классов. Цель рейда: выполнение обучающими-
ся требований к внешнему виду согласно Уста-
ву и Положению о школьной форме и внешнем 
виде обучающихся.
 Комиссия в составе представителей сове-
та старшеклассников Горбань Алёны и Вицько 
Юлии сделала следующие выводы:
- самыми исполнительными учащимися, чей 
внешний вид соответствовал Уставу школы, 
можно назвать учащихся 1, 2, 3, 4, 5-х классов;
- наибольшее количество замечаний получили 
учащиеся 7, 9-х классов;
- наименьшее количество замечаний - в 8, 10, 
11-х классах;
- большинство старшеклассников понимают, что 
такое деловой стиль одежды, но в то же время 
отдельные учащиеся позволяют себе приходить 
в школу в спортивной одежде, в одежде для про-
гулок и отдыха.
 Замечания, сделанные 21 ученику (из 
678) комиссией, необходимо принять к сведе-
нию и пересмотреть свою школьную форму. 
Большинство учащихся, которым было сделано 
замечание, были в джинсах, ярких спортивных 
кофтах, футболках.
 Следующий рейд будет проведен в ноя-
бре!

Встречаем по одежке

О внешнем виде

 12 октября в рамках экологической акции под названием  «Чи-
стая природа – чистое здоровье» два класса – 6А и 6Б - посетили Стан-
цию юных натуралистов, которая, кстати, в этом году отмечает свое 
60-летие. 

Чистая природа – чистое здоровье
 Перед началом работы школьники сделали разминку. Затем разде-
лились на группы и принялись за работу. Одна группа убирала листья, 
другая собирала мусор. Работали очень дружно. В итоге собрали 15 паке-
тов с мусором. Ребятам понравилось работать на свежем воздухе и то, что 
своими руками помогли хоть и небольшому участку природы стать чище.
«Мне очень понравилась эта акция. Ведь это очень здорово работать рука-
ми, делать природу чище, а не сидеть и слушать лекции о том, как помочь 
ей», - сказал Даниил Тетерятников, ученик 6А класса. 
 И, между прочим, я тоже был участником этой акции. Хочу обра-
титься к взрослым и детям: не бросайте мусор на землю, ведь после нас на 
Земле будут жить наши дети и их потомки. Давайте сохраним наш Дом в 
чистоте.  

Вячеслав Чепелин, 6 «а» класс
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А годы летят...

 Октябрь в нашей школе щедр на замечательные праздники. Но в этом году октябрь 
особенно значим для трёх учителей школы №7! В этот для них юбилейный год мы хотим по-
желать Орловой Светлане Борисовне, Сачивко Ларисе Ивановне, Будкевич Галине Алексан-
дровне море улыбок, океан здоровья, водопад счастья и озеро любви.

Дерзайте, 
и все получится!

Интервью с Орловой Светланой Борисовной

- Галина Александровна, для начала хотим 
поздравить Вас с прошедшим Днём рожде-
ния. Желаем Вам здоровья, успехов в рабо-
те, осуществления всех идей и яркого на-
строения.
- Какие мечты детства Вы воплотили в 
жизнь?
- Наверное, стать учителем.
- Какой самый лучший совет, который Вам 
дали?
- Быть честной, справедливой и добиваться 
своих целей – Вы помните свой первый урок, 
который вы провели? 
- Что вы чувствовали тогда?
- То, что я не зря выбрала эту профессию.
– Есть ли у Вас хобби?
- Моё хобби – это моя работа, которая занимает 
очень много времени. Ну, а вообще, я люблю 
путешествовать.
– Что мотивирует вас каждое утро вставать 
на работу?
- Встреча с учениками и коллегами.
– Как изменились школа и ученики за вре-
мя вашего преподавания?
- Коллектив у нас всегда был хороший, если 
начинать с учителей. Если говорим о школе, 
естественно, раньше она была материально 
оснащена более хуже, то есть сейчас это совре-
менное оборудование, литература, возможно-
сти интернета. И ученики более грамотные, в 
плане работы с техникой, но по человеческим 
качествам не скажу что что-то изменилось. И 
в то время были хорошие ребята, обидно толь-
ко то, что вы сейчас сильно нагружены и у вас 
мало времени на участия в  мероприятиях, в 
школьных делах, раньше у учеников было 
больше времени.
– Какой выпуск вам запомнился больше 
всего? Почему?
- Все выпуски любимые, всех помню.
– Если бы у вас был шанс поменять профес-
сию на более высокооплачиваемую, вы бы 
сделали это?
- Скорее всего, нет, потому что наша работа 
держит в тонусе, ученики нас подпитывают, 
делятся с нами своими эмоциями.
– Какой совет вы бы дали тем ученикам, ко-
торые хотят стать учителями?
- Хорошо подумать, потому что в школу долж-
ны идти люди, которые любят детей.
– Что бы Вы сами себе хотели пожелать?
- Здоровья себе и всем близким и окружаю-
щим.
– Спасибо большое.
- Спасибо и вам.

Брала интервью
ученица 11 «а» класса

Воробьёва Татьяна

Моё хобби – 
это моя работа

Интервью с Сачивко Ларисой Ивановной

Интервью с Будкевич 
Галиной Александровной

Идти сво ей 
дорогой...

- Светлана Борисовна, для начала хотим по-
здравить Вас с прошедшим Днём рождения. 
Желаем Вам здоровья, успехов в работе, осу-
ществления всех идей и яркого настроения. К 
чьим советам в своей жизни Вы прислушива-
етесь?
- Советы, касающиеся моей работы, мне даёт 
мой директор, Людмила Александровна, кото-
рую я иногда называю моей второй мамой. Со-
веты по жизни мне дают моя мама и сестра. Это 
три самых главных человека для меня.
- Как начался Ваш трудовой путь в качестве 
учителя начальных классов, а позднее — за-
вуча?
- В 1984 году я закончила педагогический инсти-
тут и пришла работать в родную седьмую шко-
лу. Мне дали 1 «а» класс и на 1 сентября у меня 
было 42 ученика!
- Что Вы чувствовали на своём первом уроке?
- Страх. 42 человека — было очень много. И 
страх перед родителями, которые видели во мне 
только молоденькую девочку и не хотели вести 
ко мне своих детей.
- А у Вас был в школе любимый учитель? Ка-
кой предмет он преподавал?
- Мне очень нравилась моя учительница на-
чальных классов — Мысина Таисия Павловна. 
Потом у нас был замечательный учитель мате-
матики. И, конечно, Людмила Александровна, 
которая стала моим классным руководителем. 
Мы её просто боготворили! 
- Есть ли у Вас хобби?
- Я люблю путешествовать. С удовольствием 
делаю это при любой возможности, например, в 
отпуске или на выходных.
- Как изменилась школа и ученики за время 
Вашего преподавания?
- Школа просто преобразилась! Она стала свет-
лая, красивая, появилось много новой мебели, 
нет исписанных парт и коридоров. Теперь у нас 
большая столовая и два медицинских кабинета!
- Какой выпускной класс Вам запомнился 
больше всего и почему?
- Конечно, мой самый первый класс, потому что 
он был у меня первый.
- Если бы у Вас был шанс поменять профес-
сию на более высокооплачиваемую, Вы бы 
это сделали?
- Сейчас, конечно, уже нет.
- Какой совет Вы бы хотели дать тем учени-
кам, которые хотят стать учителями?
- Дерзайте. У вас всё получится!
- Недавно прошёл Ваш День рождения. На-
верное, много тёплых слов было адресовано 
Вам в этот день. Что бы Вы сами себе хотели 
пожелать?
- Чтобы у меня всегда было хорошее настроение.
- Спасибо большое. Ещё раз поздравляем Вас 
с прошедшим днём рождения. Спасибо, маль-
чишки.

Брали интервью
ученики 6 «а» класса

Чепелин Вячеслав, Мехбалиев Тимур

– Лариса Ивановна, для начала хотим поздра-
вить Вас с прошедшим Днём рождения, поже-
лать Вам здоровья, успехов в работе, осущест-
вления всех идей и яркого настроения.
– Какие мечты детства Вы воплотили в 
жизнь?
- Всё, о чем мечтала в детстве, всё сбылось.
– Какой самый лучший совет, который Вам 
дали?
- Идти своей дорогой и не оглядываться по сто-
ронам, не обижать людей.
– Как начался ваш трудовой путь в качестве 
учителя начальных классов?
- Начался с небольшого класса в школе №10 в 
Северном посёлке.
– А у вас в школе был любимый учитель? Ка-
кой предмет он преподавал?
- На всех учителей в школе я смотрела с благога-
вением, мне нравились все учителя, как они уме-
ли грамотно строить свою речь, как они много 
знали, все учителя вызывали у меня восторг и 
уважение.
– Считаете ли вы себя примером для подра-
жания?
- Я критически отношусь к себе, поэтому тако-
вой себя не считаю.
– Спасибо Вам большое. Ещё раз поздравляем 
Вас с прошедшим днём рождения.

Брала интервью
ученица 11 «а» класса

Воробьёва Татьяна
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 -Здравствуйте, Вера Николаевна. Как и когда появилось кадетское движение в нашей 
школе?
 - В нашей школе первые кадеты появились в моём классе: двадцать один мальчик и восемь 
девочек. Ребята были задорными, иногда, конечно, хулиганистыми. Чтобы направить их активность 
в нужное русло, мы решили увлечь их кадетским движением. Тогда в городе как раз стало разви-
ваться кадетское движение. Мы с администрацией школы стали выбирать направление. Например, 
в школе № 10 был класс МЧС, в 6-ой– моряки, и кстати, до сих пор в этих школах развиваются эти 
направления. Но мы знаем, что всегда будет актуальным: правила дорожного движения, безопас-
ность на дороге. Поэтому мы приняли решение сотрудничать с выборгским отделом ГИБДД.
 
 - А как вы начали работу с отделом ГИБДД?
 - Мы встретились с начальником ГИБДД Козловым Владимиром Анатольевичем, он одобрил 
нашу идею и поддержал нас. В 2013 году, обсудив эту идею с родителями, мы пришли к общему 
решению, что на базе моего класса, тогда это был 7-ой класс, будет кадетское движение. У нас была 
красивая присяга, в зале ГИБДД, было много родителей, гостей. Ребята давали клятву, обещали, 
что будут хорошо учиться, дружить, и конечно же, всегда помогать старшим. Так как мы уже назы-
вались кадетами ГИБДД, то, естественно, мы пропагандировали безопасность на дороге. Так у нас 
появились первые кадеты школы № 7. 
 
 - Сколько кадетских классов выпустилось из нашей школы? 
 - Пока у нас выпустился один кадетский класс. Но сейчас кадетами являются ребята из 7А 
и 7Б, прокадетами являются дети из 6А класса. Всего кадетов около шестидесяти человек, вместе 
с 6А. Конечно, жаль, что их не так много, но все они хорошие ребята, задорные, инициативные, ак-
тивные. Вместе мы все сможем! 
 
 - Сколько учеников поступили в профильные вузы после окончания школы? 
 - В профильные вузы наши первые выпускники-кадеты не поступили, потому что первый 
конкурс при поступлении - это физкультура. Те ребята, которые очень хорошо дружили с физкуль-
турой, пошли учиться в военные училища, на тренеров и учителей физической культуры. Надеюсь, 
что нынешние ребята-кадеты выберут для себя профильный вуз. 
 
 - Какие планы у школы в дальнейшем по развитию кадетского движения? 
 - Очень надеемся, что наши ребята будут ответственными гражданами, будут выполнять за-
коны дороги, то есть соблюдать правила дорожного движения не только как пешеходы, но и как 
водители транспортных средств. Вообще, кадетство - это одно из патриотических направлений, я 
надеюсь, что ребята станут достойными гражданами своей родины. 
 
 - Спасибо большое за интервью, Вера Николаевна! 
 - Спасибо!

Валерия Уварова, 6 «а» класс

Традиции

Кадет - звучит гордо!
 В нашей школе вот уже несколько лет подряд активно развивается кадетское движе-
ние ГИБДД. Куратором является заведующая учреждением по воспитательной работе Вера 
Николаевна Корнеева. Как оно создавалось и как развивается?

 Все мы с нетерпением ждём каникул. 
Они продлятся с 4 по 11 ноября. Чем же себя 
занять во время каникул? Конечно, каждый 
сам выбирает себе занятие по душе, главное – 
не лениться.
 Тех, кто не хочет просто лежать на дива-
не, ждёт, например, парк «Пётр I, Северный пла-
цдарм». Увлекательные программы, квесты, экс-
курсии ждут вас. Верёвочный парк «Абордаж», 
батут, большая рогатка, тир, базука, спортивная 
площадка. В общем, каждый найдёт, чем себя 
занять. Для тех, кто предпочитает спокойный 
отдых, библиотека Алвара Аалто предлагает ма-

Отдыхаем! Найди занятие по душе!
стер-классы и викторины: «Путешествие в под-
водный мир», «Обитатели подводного царства». 
Также 7 ноября в 14.00 библиотека приглашает 
на встречу с известной писательницей Ниной 
Дашевской (вход свободный). Для любителей 
театра в Государственном театре драмы и кукол 
«Святая крепость» предлагают спектакли для де-
тей: «Сто поцелуев за горшок» (04.11.18. в 12.00), 
«Винни Пух и все-все-все» (07.11.18. в 11.00).
 Желаем всем весёлых и интересных кани-
кул!

Мехбалиев Тимур, «6а» класс

 В нашей школе работают замечатель-
ные учителя. Каждый из них достоин особо-
го внимания. Но сегодня я возьму интервью 
у своего классного руководителя, учителя 
начальных классов Никановой Елены Ана-
тольевны. Поводом для этого послужило то, 
что в этом году она получила заслуженную 
награду – ей присвоено звание «Почетный ра-
ботник сферы образования Российской Феде-
рации».
 - Елена Анатольевна, мы поздравляем 
вас с этим званием. Что для вас вообще зна-
чат эти награды?

Успехи

Заслуженная 
награда

 - Все награды, которые у меня есть, до-
стойные, ведь это оценка моего педагогическо-
го труда. За всю свою педагогическую деятель-
ность у меня накопилось немало самых разных 
наград, но самые дорогие и значимые для меня: 
Почетная грамота Министерства образования 
РФ, почетная грамота Законодательного собра-
ния Ленинградской области, почетная грамота 
победителя приоритетного национального про-
екта «Образование РФ», ну, и конечно же, это 
звание, которое мне присуждено было в этом 
году. 
 - Сколько лет вы работаете в школе?
 - Я работаю учителем уже 26 лет.
 - Какие черты характера вы цените в 
людях, а какие – нет?
 - Я ценю искренность, сердечность и от-
зывчивость. Не люблю непунктуальность и лжи-
вость.
 - Что вы хотели бы пожелать своим 
ученикам?
 - Моим любимым, дорогим ученикам я 
желаю успехов в учебе, здоровья, чтобы они ра-
довали своих родителей и учителей.
 
Я очень горжусь тем, что учусь у такого учителя. 
Ведь главное – это хороший старт в школе, и я 
уверен, что с таким учителем как Елена Анато-
льевна мой старт будет отличным!

Дмитрий Чепелин, 3 «а» класс


